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育てよう看護の力、

研究の力！
昨年度末、2年ぶりに院内看護研究発表会が開
催されました。8組の演題発表があり、約70名
の参加となりました。看護研究の取り組みは多
忙な業務の中ハードルが高いと思う看護職員も
いる中で、看護のやりがいや看護の質の向上に
繋がる元気と勇気をもらう発表会となりました。
発表者の皆さま、企画・運営に携わった看護研
究委員の皆さま、本当にお疲れ様でした。

【大阪府看護協会ファースト
レベル受講】

7病棟看護係長 福場久美子

今回の研修では自部署の課題
を客観的に分析することを学
びました。レポート作成に追
われて大変でしたが、他施設
の方との意見交換もでき良か
ったです。

【大阪府看護協会ファーストレベル受講】3病棟看護係長 辻ちひろ

あんなに頭を使ったのはいつぶりだろうか・・・レポート作成は苦し
かったですが、講義内容は興味深く学習がとても新鮮でした。看護管
理や組織運営について学び、今までとは違う視点で考えることが出来
るようになりました。コロナ禍でリモート研修となり、研修の仲間と
はLINEで日々情報交換し、励ましあいながら研修を終えました。この
学びを活かし、病棟管理に繋げていきたいと思います。

認定看護管理者教育課程フ
ァーストレベル・セカンド
レベル研修受講

【大阪府看護協会

セカンドレベル受講】

7病棟看護師長 南波広美

師長職に就き、病棟環境・教育計画・業務改善
など、よりよい医療・看護を提供するために優
先して改善する事柄に悩んでいました。そのよ
うな気持ちを抱え研修を受講し、他施設の管理
者と情報共有や問題解決の事例を聞くことがで
き大変充実した日々となりました。研修での学
びを活かし、患者にとってより安全な看護ケア
が提供できるように取り組んでいきたいと思い
ます。
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【藍野大学 キャリア開発・研修セ
ンターファーストレベル受講】

看護部看護係長 佐賀昭子

「これは何とかしないと・・・」と
思っていても後回しにしたり、感覚
的に解決していた事を今回の研修で
は、「本当の課題は何かとロジカル
に考える機会になりました。幅広い
人と交流を持てたことも良かったで
す。


